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Christophe Girot wurde 1957 in Paris geboren und ist Professor und

Vorsteher am Institut für Landschaftsarchitektur am Departement Architektur

der ETH Zürich. Seine Lehr- und Forschungstätigkeit umfasst die Entwicklung

neuer topologischer Methoden im Landschaftsentwurf, den Einsatz Neuer

Medien in der Landschaftsanalyse und -Wahrnehmung sowie die Erforschung

der Geschichte und Theorie des Landschaftsentwurfs. Der Schwerpunkt seiner

praktischen Tätigkeit liegt in der Auseinandersetzung mit der zeitgenössischen

Landschaft in grossmassstäblicher Dimension, born in Paris in 1957, is

Professor and Chair of Landscape Architecture at the Architecture Department

of the ETH Zurich. His teaching and research interests span new

topological methods in landscape design, landscape perception and analysis

through new media, and contemporary theory and the history of
landscape architecture. His professional practice focuses on large-scale

landscape projects that contribute to sustainable urban environments.

girot@ arch.ethz.ch

Anette Freytag wurde 1971 geboren und beschäftigt sich seit 1997 mit
historischen Gärten, Stadtentwicklung und Landschaftsarchitektur. Sie engagierte

sich für den Schutz von Ensembles, darunter das 2009 in die Unesco Welterbeliste

aufgenommene Palais Stoclet. Seit 2005 arbeitet sie am Lehrstuhl von Christophe

Girot, den sie 2011/12 interimistisch leitete. Ihre Dissertation über das Werk des

Schweizer Landschaftsarchitekten Dieter Kienast wurde mehrfach ausgezeichnet,

born in 1971, has focused on designed landscapes since 1997. She has been

involved in several scientific studies for the protection of architectural

ensembles such as the Stoclet House, which was inscribed on the Unesco

World Heritage List. Since 2005 she worked with Christophe Girot and was

in charge of research and teaching at the Chair of Landscape Architecture

during his leave of absence from 2011 to 2012. Her dissertation on the work
of Swiss Landscape Architect Dieter Kienast has been awarded several prizes.

freytag@ arch.ethz.ch
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